"Por buscar algo de pan"

Tuve los ojos perdidos de tanto mirar un mar que, de tan grande no alcanzan los sueños para mirar Tuve la mirada ausente en un desierto de penas y las lágrimas resecas con la tristeza de arena

¿Dónde tuve el corazón que, de puro entretenido por buscar algo de pan se me comenzó a escapar?

Nací como nacen todos en un lugar no escogido y me tocó nacer hambre como a otros nacer nido. En vez de un pan bajo el brazo vine a este mundo- ruleta con un llanto entre los dientes y en la frente una maleta.

¿Dónde se fue el corazón que, de puro entretenido por buscar algo de pan lo tuve que ir a buscar? Las cosas son como reflejos de un espejo pulidas por el agua o por la arena y está el que brilla retratado en el cristal o el que lo opaca con sus penas.

Y en un tapete están jugando el bien y el mal a repartirse los destinos y rebotando invita el dado con desdén a unos sufrir y a otros gozar

Después de cruzar el mar que fue sueño y pesadilla lleno de agua el lagrimal hoy soy una alcantarilla sin papeles que me nombren ocultado entre las risas o "mirándome" a otro lado o recibiendo palizas

¿Dónde tendré el corazón que, de puro entretenido por buscar algo de pan ha perdido la razón?

Eduardo Diago